

## ¿Cuál es el Significado de Juan 3:16?

Juan 3:16 es un versículo del Nuevo Testamento. Es uno de los versículos más conocidos y ampliamente citados de la Biblia y se considera un resumen básico del mensaje cristiano. El versículo lee de la siguiente manera:

“Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga la vida eterna.” (*Biblia de Jerusalén*)

Este versículo es parte de una conversación entre Jesús y Nicodemo, un líder judío, en el que Jesús explica el concepto de ser “nacido de nuevo” a través de la fe en Él. El versículo expresa la idea de que Dios amó tanto a la humanidad que envió a su Hijo, Jesucristo, para salvarnos de nuestros pecados y ofrecernos la vida eterna.

El mensaje de Juan 3:16 es que la salvación y la vida eterna están disponibles para todos los que creen en Jesús y se convierten en Sus verdaderos seguidores. El versículo enseña que al creer en Jesús, podemos tener una relación personal con Dios, y que nuestros pecados pueden ser perdonados, lo que lleva a la vida eterna.

El versículo a menudo se ve como un mensaje central de esperanza y consuelo, y con frecuencia se usa para compartir el Evangelio e invitar a otros a creer en Jesús. También es un versículo popular para ser memorizado y también es referencia en la adoración y la devoción cristianas.